
RELAZIONE PREVISIONALE 2006 

 

 

Considerazioni generali 

 

Il bilancio 2006 vedrà l’ Amministrazione impegnata su diversi fronti. Sarà un percorso che 

confermerà come obiettivi irrinunciabili la scuola, i servizi sociali, i servizi pubblici e l’ambiente.  

Gli investimenti necessari a sviluppare e migliorare il nostro paese sotto i profili urbanistici e 

socioeconomici saranno notevoli, compatibilmente con la Legge Finanziaria approvata e che di 

nuovo allontana il processo di autonomia finanziaria dei comuni. In pratica il federalismo fiscale, 

tante volte sbandierato nel passato, come ogni anno è un miraggio.  

L’aspetto fiscale questo anno non  prevederà aumenti della tassazione ICI e TARSU. Nonostante 

una legge finanziaria, lo scorso anno avara, quest’anno completamente illogica per i Comuni, si 

cercherà di controllare oculatamente entrate ed uscite. Il patto di stabilità imposto dal Governo è 

così difficile da rispettare tanto da mettere a rischio l’erogazione dei servizi ai cittadini. 

Si proseguirà con il processo di equità fiscale che ha dato ottimi risultati negli anni scorsi. 

Continueremo a ricercare sponsorizzazioni e collaborazioni con altri Enti Pubblici e Privati per 

eseguire servizi prioritari e per realizzare progetti.  

 

 

Partecipazione e Comunicazione 

  

Il coinvolgimento rimane il processo democratico fondamentale per le scelte da compiersi. Ciò 

garantisce ai cittadini di essere attori nei processi decisionali fondamentali per la vita civile della 

comunità.  

Da qui il lavoro delle Commissioni Comunali, dove numerosi cittadini sono coinvolti nel dibattere 

precisi aspetti della vita del Comune (dai servizi sociali all’ambiente, dall’urbanistica alla scuola, 

dalle Frazioni al commercio, e così via). Ribadiamo che sarà nostra volontà discutere con i cittadini 

gli argomenti più importanti che coinvolgono la vita amministrativa, dalle Assemblee Pubbliche ai 

Consigli Comunali aperti. La fine dell’anno 2005 ha visto svolgersi 2 Consigli Comunali aperti su 

importanti argomenti: il progetto di riqualificazione ferroviaria e il progetto del Parco Pubblico. Già 

all’inizio dell’anno si è svolto un Consiglio Comunale aperto di ascolto e confronto con i ragazzi 

delle scuole; a breve si svolgerà un altro Consiglio aperto sul CAAM, sulle sue opportunità e 

prospettive. Dunque è sempre massimo l’impegno per ricercare il coinvolgimento e la conoscenza 

dei cittadini su tutto ciò che ruota attorno al Comune. Al proposito, proprio nei prossimi giorni, sarà 

“lanciato” il sito internet del comune completamente rinnovato e ancor più funzionale. Una ampia 

sezione è dedicata all’ambiente e si invita alla visione e lettura perché è uno strumento di 

aggiornamento e cultura. L’ufficio relazioni con il pubblico ormai è a regime e costituisce 

l’interfaccia con il cittadino. 

Rispetto ai problemi e alle informazioni ove è necessario un costante aggiornamento della 

cittadinanza continueremo a distribuire “Notizie dal Comune” che periodicamente terrà informati 

sull’evolversi di lavori o iniziative varie. 

Proseguirà la distribuzione del Periodico Comunale e continuerà il percorso di 

informazione/formazione sui temi di Agenda 21 Locale. 

 

 

Sviluppo e occupazione 

 

Il rapporto di collaborazione con il CAAM e con lo “Sportello Unico per le Imprese e per il 

commercio” continuerà intenso come nel passato.  



Ogni anno siamo impegnati in prima linea rispetto ad alcune tematiche industriali ed occupazionali.  

Questa attenzione costante ci ha portato a dei risultati positivi, lusinghieri ed insperati. Il confronto 

e il dialogo con le aziende è fondamentale per conoscere e, ove possibile, intervenire su strategie 

che impoveriscono la produzione e l’occupazione nei nostri territori. Nel futuro continueremo a 

portare avanti il progetto di Marketing Territoriale per la promozione e lo sviluppo della nostra area.  

Questo dovrà costituire il volano, il catalizzatore di nuove attività ad alto valore aggiunto a fronte di 

eventuali dismissioni. Fondamentale è la consapevolezza da parte degli enti locali di dover agire 

come co-protagonisti dello sviluppo del territorio evitando di subire scelte che inevitabilmente 

ricadono sulla struttura socio-economica dei Comuni stessi. 

 

 

Ambiente  

 

Nel corso dell’anno si consoliderà il processo istituzionale avviato con l’adesione alla Carta di 

Aalborg e agli Aalborg Commitments. In particolare l’Amministrazione Comunale si assocerà 

all’Agenzia InnovA21 per lo sviluppo sostenibile di Seveso: l’obiettivo primario è di attivare, nel 

quadro della futura Provincia di Monza e Brianza, una cooperazione sovralocale con attori pubblici 

e privati per condividere e lavorare su una strategia d’azione per la sostenibilità locale. 

Le aree verdi di Ceriano rivestono molteplici funzioni strategiche: il progetto SAVE-C (Sistema 

delle Aree VErdi Cerianesi) intende mettere a sistema e valorizzare i diversi interventi di 

riqualificazione previsti sulle aree verdi (Giardino Storico, Monte Rosa, Vasca Volano, …) al fine 

di potenziare le reti ecologiche e la fruibilità degli spazi pubblici. Durante l’anno è prevista la 

realizzazione di una Giornata dell’Albero con la partecipazione degli stakeholders locali (scuole, 

associazioni,…). Nel corso dell’anno si ipotizza inoltre una nuova edizione della Giornata del 

Verde Pulito sull’ambito della frazione Brollo. 

Le Scuole continuano a rappresentare un punto significativo di riferimento per la politica 

ambientale dell’Amministrazione, in particolare sono in cantiere i seguenti progetti: 

- l’implementazione del progetto di mobilità sostenibile casa-scuola “Pedibus”; 

- la chiusura del progetto sperimentale di risparmio energetico denominato ETA3 che parte da 

un’intesa con S.I.B. e con il Dipartimento di Energetica del Politecnico di Milano; 

- promozione ed incentivazione dell’educazione ambientale attraverso laboratori e la messa in 

rete (presso scuola e biblioteca) di testi didattici. 

In ambito rifiuti si prevede l’attivazione di nuovi servizi (raccolta multileggero, raccolta 

ingombranti a favore della popolazione anziana) e verrà pubblicata una nuova guida sulla corretta 

raccolta differenziata. Sono allo studio altre iniziative connesse alla minore produzione di rifiuti. 

In tema di gestione delle risorse idriche, l’Amministrazione Comunale realizzerà un significativo 

intervento di risparmio idrico: gli impianti idrici della principali strutture pubbliche comunali 

verranno opportunamente dotati di riduttori di flusso con finalità di risparmio e di educazione per 

l’intera comunità cerianese. Con continuità saranno effettuati controlli sulle acque di falda al fine di 

garantire una distribuzione di acqua potabile di qualità. 

Sarà mantenuto costante il controllo affinché le diverse aziende ubicate sul territorio operino nel 

rispetto delle normative vigenti in merito alle emissioni inquinanti nelle varie forme, richiedendo 

quando necessario, come nel passato, l’intervento degli organi di controllo delle ASL. 

Confermati gli interventi di costante manutenzione delle aree di verde pubblico attuati in maniera 

diretta o attraverso la riconferma di sponsorizzazioni  già in essere ed altre da attivare. 

 

Servizi sociali 

 

Nel settore Politiche Sociali, rivolgeremo la nostra attenzione a melteplici aree ed opereremo su 

diverse attività,  tra le quali : 



1) Continueremo a sostenere il servizio “Informagiovani”, inteso come strumento di prevenzione 

del disagio e di promozione della qualità della vita della popolazione giovanile, nel difficile 

periodo di transizione verso l’età adulta e luogo divenuto ormai un punto di riferimento per la 

comunità giovanile del territorio. 

Parallelamente alle attività dell’informagiovani, porteremo avanti anche il progetto di 

“Sviluppo di Comunità” che negli scorsi anni ha visto l’avvicinamento allo stesso di un buon 

numero di ragazzi, permettendo loro di responsabilizzarsi e rapportarsi con il mondo degli 

adulti promuovendo sl territorio, tramite lo strumento della progettazione partecipata una serie 

di iniziative volte al coinvolgimento attivo dei giovani Cerianesi e non solo. 

2) Continuerà il sostegno del Centro Diurno Integrato “Il Macallè”,  che in questi anni è divenuto 

una risorsa non solo per Ceriano ma anche per il nostro distretto.  

L’obiettivo sarà quello di migliorare continuamente i servizi offerti  agli utenti, consapevoli 

dell’importanza di questa struttura come valida alternativa per mantenere quanto più è possibile 

l’anziano nel proprio contesto familiare. 

3) Nell’ambito delle  politiche a favore delle famiglie, quest’anno proporremo il progetto 

denominato “Associ@Genitori”, naturale evoluzione di “Genitori Insieme” proposto lo scorso 

anno; Questo progetto come i precedenti, è gestito a livello sovra-comunale ed è co-finanziato 

con i fondi della LR. 23, ha l’obiettivo di riunire permanentemente i genitori dei tre comuni 

coinvolti i quali affronteranno e si confronteranno su importanti  tematiche quali il rapporto 

genitori-figli, l’adozione famigliare ecc.  

4) Per quanto concerne tutti i servizi una volta gestiti in delega dall’ASL (NIL, CSE e Tutela 

minori), visto i positivi risultati degli anni passati, continueremo sulla strada tracciata, cioè 

quella di gestione degli stessi a livello sovra-comunale in regime di convenzione. 

 

- Continuerà anche nel corso dell’anno 2006, per mezzo di opportune convenzioni o protocolli di 

intesa, il sostegno e la collaborazione con le associazione socialmente impegnate sul territorio, 

quali il Centro Diurno Terza Età e l’Associazione Massimo Brioschi, realtà sempre più presenti 

ed indispensabili nel tessuto sociale del nostro paese;  

Insieme a quest’ultima, stiamo avviando un progetto di rete con le associazioni di volontariato 

presenti nei comuni di Cogliate e Misinto, al fine di razionalizzare e gestire in comunione alcuni 

servizi di trasporto presso strutture pubbliche o private di utenti con disabilità 

- Anche per il prossimo continueremo a garantite  funzioni socio assistenziali quali ad esempio il 

sostegno umano e finanziario alle situazioni di disagio, riconfermando i contributi per l’acquisto 

dei libri scolastici e le esenzioni o riduzioni delle rette per i servizi mensa, trasporto, asilo nido e 

C.D.I, le agevolazioni per l’acceso a questi servizi saranno correlate all`ISEE (indicatore della 

situazione economica) strumento ormai consolidato per la valutazione delle situazioni 

economiche famigliari. 

- Nel campo dei minori e dei disabili manterremo in essere la convenzione con la “scuola speciale 

Rodari” di Seregno per l’inserimento di minori con gravi difficoltà psico-fisiche. 

- Verranno infine promosse e sostenute tutte quelle iniziative di informazione/sensibilizzazione a 

favore dei cittadini, come ad esempio incontri dedicati all’educazione sanitaria e sulla salute in 

genere, in collaborazione con i medici di base del territorio. 

 

Pubblica istruzione 

 

Come il settore politiche sociali anche quello della pubblica istruzione riveste un ruolo prioritario 

nei nostri programmi amministrativi. 

Nel corso del 2006 verranno messe in campo risorse volte al miglioramento della struttura 

scolastica, più precisamente verrà ampliato il laboratorio di informatica presente nella scuola 

primaria adeguandolo alle mutate esigenze della scuola in relazione ai cambiamenti introdotti dalla 

riforma Moratti (alla data odierna già completato), nonché verrà  portata a compimento la completa 



tinteggiatura interna della struttura della scuola primaria “Don Antonio Rivolta” che verrà resa più 

accogliente con l’utilizzo di colori caldi e stimolanti per i bambini. 

Nel contempo, verranno anche erogati fondi finalizzati a diverse attività/progetti, tra i quali : 

• Supporto psicopedagogico grazie alla competenza e professionalità dell’ormai collaudato 

Centro Psico Pedagogico. 

      Il CPP offre un servizio di prevenzione e “diagnosi” nell’ambito delle problematiche minorili, 

svolge i suoi compiti all’interno della scuola dell’infanzia, della scuola primaria e secondaria di 

primo grado, relazionandosi con insegnanti, genitori e alunni e offrendo quel supporto  a volte 

indispensabile per affrontare il disagio minorile.  

• Progetto di Assistenza Domiciliare Minori (ADM), volto a garantire un supporto educativo ai 

ragazzi con particolari difficoltà scolastiche e/o sociali, legato ai progetti distrettuali cofinanziati 

con la Legge 328/2000 

• Corso d’educazione stradale per gli alunni delle scuole elementari e medie tenuto dal personale 

della Polizia Municipale 

• Direttamente dalla biblioteca civica, saranno curate delle proposte culturali rivolte ai ragazzi 

delle scuole primaria e secondaria di primo grado, molto partecipati nel corso del passato anno 

scolastico. 

• Potenziamento del laboratorio  di informatica ed acquisto di materiali didattici ad uso collettivo 

per la realizzazione di laboratori e attività diverse. 

• Adesione al programma UNICEF “Sindaci difensori dei bambini” quale impegno 

dell’amministrazione comunale ad un confronto con i propri piccoli cittadini.  

Il programma prevede anche la realizzazione di Consigli Comunali aperti, dove i ragazzi 

diventano i protagonisti, e presuppone un costante confronto e un coinvolgimento diretto delle 

scuole. 

Il Comune inoltre, garantirà alle scuole il servizio di trasporto gratuito (una uscita per classe), 

tramite lo scuolabus comunale, in occasione di visite guidate, mostre e gite culturali. 

Costante rimane l’impegno dell’Amministrazione nel sostenere la Scuola dell’infanzia  “Suor 

Teresa Ballerini” di Ceriano Laghetto e quella della frazione Brollo (Parrocchiale). Con queste 

scuole sono state stipulate apposite convenzioni che regolano anche i rapporti economici. 

Per quanto riguarda la materna di Ceriano centro, il Comune mette a disposizione, distaccato presso 

la sede di via Campaccio, il personale per lo svolgimento delle pratiche amministrative. 

Anche nel corso dell’anno 2006 proseguiranno le attività delle due commissioni legate al mondo 

dell’istruzione, la commissione scuola e la commissione mensa, sedi istituzionali privilegiate per la 

discussione tra i diversi attori, Amministrazione, Insegnanti e Genitori, sulle problematiche che 

emergono nel corso dell’anno scolastico nelle nostre scuole. 

Rispetto agli anni precedenti il 2006 si configura anche come un anno di intensa collaborazione con 

l’assessorato all’ambiente e all’ecologia, voluto fortemente da questa amministrazione, l’obiettivo è 

quello di interagire sempre più spesso con il mondo della scuola, con il fine di formare, passo dopo 

passo, una coscienza ambientale sempre più forte nei nostri ragazzi. 

 

 

Urbanistica e viabilità 

 

Nell’anno 2006  proseguiranno i lavori per la redazione del nuovo Piano di governo del territorio, 

redatto il piano delle regole, il piano dei servizi ed il documento di piano. 

Sarà verificata la congruità con il  Piano Territoriale di Coordinamento Provinciale, esaminate le 

osservazioni fatteci pervenire dai cittadini , arrivando entro la fine dell’anno al dibattito in consiglio 

comunale per l’adozione del documento finale. 

Ormai in via di definizione il piano urbano del traffico vedrà la sua illustrazione entro il primo 

semestre dell’anno in un pubblico dibattito. 



Per le frazioni Brollo e dal Pozzo saranno recepite le indicazioni già emerse dai Centri Civici ed in 

particolare per dal Pozzo si è già avuto il coinvolgimento della città di Saronno con la quale si sono 

concordati i nuovi flussi e i nuovi sensi di marcia che vedranno così la loro attuazione nel corso 

dell’anno. 

Sarà avviato uno studio specifico in collaborazione con i comuni di Cesano Maderno, Limbiate , 

Solaro effettuato al fine di regolamentare i flussi di traffico di mezzi pesanti che gravitano sulle aree 

industriali di confine dei comuni sopra citai, anche alla luce degli interventi noti legati alla 

riattivazione della linea ferroviaria Saronno Seregno.  

Da definire, in accordo con il centro civico Brollo, il progetto per la costruzione degli spogliatoi ed 

il rinnovo del campo da calcio al fine di poter essere nelle condizioni di concretizzare le trattative 

con i privati per la realizzazione delle opere. 

Costante l’attività di verifica dello sviluppo dei progetti sovracomunali quali la riattivazione della 

linea ferroviaria Saronno Seregno, e delle opere connesse alla pedemontana che per Ceriano 

interessano il nuovo precorso della strada provinciale 133. 

Il lavoro di supervisione e controllo delle attività urbanistiche private sarà mantenuto costante e, 

come nel passato, ci si adopererà perché interventi di attuazione, intendendo sia piani di recupero 

che nuove espansioni, possano arrivare alla loro definizione ed attuazione. 

Un’ attenta valutazione della normativa urbanistica sarà attuata anche a seguito delle recenti norme 

emanate dalla regione Lombardia finalizzata a verificare la possibilità di introduzione regolamenti 

che meglio definiscano il campo di  applicazione delle stesse. 

 

 

Lavori pubblici 

 

 

Saranno avviati i lavori, legati al progetto “Agorà “, per il rifacimento del giardino pubblico, con 

obiettivo di arrivare al completamento delle opere entro l’anno. 

Sempre legati al progetto Agorà saranno avviati e portati a termine i lavori per il risanamento 

dellemurature-fomdazioni del palazzo comunale. 

Tali opere sono infatti propedeutiche e preliminari al rifacimento delle facciate del palazzo, 

serramenti compresi. Per questo intervento sarà avviato l’iter progettuale con obiettivo di espletare 

tutte le fasi di progetto entro l’anno.  

Saranno inoltre avviate e completate le fasi progettuali per la definizione delle opere relative al 

rifacimento del fabbricato ex scuola materna e per l’ampliamento del parcheggio antistante il 

giardinone al fine di essere nelle condizioni entro l’anno di poter definire le fasi di appalto. 

Saranno completati i lavori di realizzazione della pista ciclabile lungo via Laghetto entro il primo 

semestre dell’anno, compresa la riqualificazione dell’area a parcheggio tra la piazza Diaz e la via 

Piave. 

Avviati e completati entro l’anno i lavori di riqualificazione di via Carducci progettata utilizzando 

la medesima tipologia di materiali impiegati in via Cadorna. 

Già avviati i lavori per la realizzazione dell’aula di informatica presso le scuole medie. Nei mesi 

estivi verrà completamente rinnovata la tinteggiatura delle scuole elementari e realizzati alcuni 

piccoli interventi di miglioria delle condizioni di sicurezza. 

Già posizionate, ma ancora da attivare le fioriere mobili che consentiranno di regolarizzare la sosta 

ed il transito dei veicoli in Piazza Diaz, nel rispetto del regolamento comunale già approvato. 

Saranno realizzate le opere di manutenzione straordinaria del viale del cimitero con il taglio di 

alcune piante e la sostituzione di altre, al fine di ridare percorribilità ai marciapiedi del viale. 

Entro il primo semestre verranno attuate le necessarie modifiche alla connessione tra la pista 

ciclabile lungo via Mazzini e l’innesto in via Carso, così come richiesto dal centro civico della 

frazione. 



Da realizzarsi in accordo con la parrocchia lo spazio necessario, lungo via De Amicis, per la 

formazione della zona di attesa autobus. 

Da definire con SIB, gestore delle reti fognarie, gli interventi necessari al rifacimento dei tratti 

obsoleti di fognature in frazione Brollo. 

 

 

Servizi pubblici 

 

Il Bilancio 2006, un documento vincolato e appesantito dalle nuove regole poste dalla Legge 

Finanziaria, un documento con molte restrizioni e che condiziona il nostro ente al rischio di non 

potere affrontare l’imprevisto. 

Vincoli al calcolo della Spesa Corrente e a quella degli Investimenti, alla spesa per il personale oltre 

che a maggiori controlli. Tutto questo ha comportato naturalmente dei tagli alla spesa corrente, pur 

sapendo che comunque si dovrà far fronte all’aumento dei prezzi per acquisti e prestazioni se non 

altro per effetto dell’inflazione, al costo per il rinnovo del contratto dei dipendenti degli enti locali, 

alle nuove emergenze ecc… 

Pur con quanto sopra premesso, il bilancio dell’anno in corso non prevede nessuna variazione per 

quanto concerne imposte e tasse, il continuo monitoraggio della spesa corrente e qualche sacrificio 

che ci consentirà il rispetto del Patto  di Stabilità, non ci impediranno di mantenere l’ottimo livello 

di servizi come il Diritto allo Studio, il Servizio alla Persona e l’Igiene Ambientale e di migliorare 

la viabilità e la sicurezza. Per quest’ultima è in continua espansione il progetto per la video-

sorveglianza di alcune aree del nostro territorio oltre a quelle già monitorate. 

L’anno in corso vedrà anche la stampa e la distribuzione del primo Bilancio Sociale, uno strumento 

che oltre a far conoscere l’operato dell’Amministrazione Comunale e la coerenza con gli impegni 

assunti, coinvolgerà nel processo la cittadinanza a cui tale documento è destinato, con la 

consapevolezza che il dialogo reciproco contribuirà ad orientare scelte ed azioni future.  

La finanziaria ha rinviato al prossimo anno l’introduzione della TIA (Tariffa Igiene Ambientale) 

che sostituirà la TARSU (Tassa Rifiuti Solidi Urbani). 

L’ottimizzazione delle risorse comunali e la prosecuzione del processo di equità fiscale 

consentiranno di portare avanti con successo il programma inerente servizi e progetti. 

 

 

Sport – tempo libero – giovani – cultura 

 

Capitalizzando le positive esperienze di questi anni saranno valorizzati i costruttivi rapporti con le 

Associazioni e le Società presenti su Ceriano e riproposti gli appuntamenti culturali e ricreativi più 

apprezzati.  

 

Vengono elencati qui di seguito le linee guida  per l’anno 2006 

• Sarà ripreso il percorso per giungere alla realizzazione, presso il Centro Civico Brollo, di un 

campo da calcetto dotato di spogliatoi e illuminazione.  

• Valutazione della possibilità di dotare il campo comunale di Dal Pozzo di impianto di 

illuminazione 

• E’ in corso di realizzazione un’indagine presso le scuole cerianesi per conoscere il rapporto 

tra i più giovani e lo sport. 

• Organizzazione di una mostra-concorso fotografico sfruttando la collaborazione del gruppo 

di appassionati presenti sul territorio che già ha curato l’edizione sperimentale dell’agosto 

2005 

• Visto il risultato positivo sarà riproposta, in primavera, la StraCeriano, marcia amatoriale e 

non competitiva. 



• Valorizzazione della festa patronale in collaborazione con la Parrocchia e conferma della 

gara ciclistica, in collaborazione con la Sandamianese.  

• Adesione alla maratona delle tre province che avrà luogo il 24 settembre. 

• Conferma di manifestazioni quali Remigino – Carnevale – Primavera Cerianese – Concerto 

di Natale e Natale della Solidarietà. 

• Proposta di manifestazioni quali Mercatini dell’Artigianato e degli Hobbisti, percorsi eno-

gastronomici. 

• Conferma della collaborazione alla realizzazione delle iniziative che saranno proposte dalle 

Società presenti sul territorio, dall’Associazione Artigiani Commercianti e Lavoratori 

autonomi e dalle Scuole. 

 

Proseguimento  del percorso di collaborazione e dialogo con i giovani sfruttando le esperienze 

maturate con il gruppo facente capo all’Informagiovani. Una particolare attenzione sarà riservata 

al progetto “Sviluppo di comunità”. L’obiettivo di questa fase è quello di supportare le iniziative 

che il gruppo vorrà proporre, prima tra tutte la giornata “Music & Sport”. Alcune di queste 

potrebbero essere: 

 

• Organizzazione di una mostra di collezionismo 

• Organizzazione di una mostra di auto e moto (eventualmente in collaborazione con l’Ass. 

all’ambiente per veicoli a basso impatto ambientale) 

 

 

Biblioteca 

 

Rimane costante l’attenzione verso le iniziative proposte dal Consiglio della Biblioteca in 

considerazione anche dell’ottimo livello qualitativo delle iniziative stesse. 

 

• Organizzazione di visite a musei e città d’arte. 

• Proposta, concertata, di rappresentazioni teatrali e musicali all’interno della Primavera 

Cerianese. 

• Valutazione della possibilità di organizzare, in primavera, e in collaborazione con il Maestro 

Zampetti, la 5° Stagione di musica da Camera. La manifestazione sarà incentrata sulla 

celebrazione del 250° anniversario della nascita di Mozart 

• Valutazione della possibilità di organizzare la “Notte bianca” 

• Intensificazione della collaborazione con le scuole per organizzare visite alla Biblioteca e 

l’organizzazione di letture animate e altre iniziative finalizzate all’avvicinamento dei più 

giovani anche alla luce del successo riscontrato dagli appuntamenti proposti. 

• Conferma dell’organizzazione di un’uscita culturale per gli alunni delle classi quarte 

• Saranno valutate le proposte di organizzazione di corsi, anche in collaborazione con altre 

Associazioni, che di volta in volta verranno proposte dal consiglio.  

 

 

 

Conclusioni 

 

Presentando questo bilancio va ribadita l’attenzione alle necessità del paese proseguendo nella via 

di investimenti onerosi e importanti. Tutto è sulle nostre spalle, la legge finanziaria e il patto di 

stabilità, così come sono configurati, sono iniqui e non permettono di gestire con serenità e 

responsabilità i bilanci comunali. Manca ancora il coraggio di agire sulla perequazione dei 

trasferimenti statali, che penalizza significativamente Ceriano Laghetto rispetto ai comuni limitrofi. 



Non si ha il coraggio di dare attuazione all’art. 119 della Costituzione in tema di federalismo fiscale 

anzi, per assurdo, si continua con il blocco dell’autonomia finanziaria dei Comuni. Alte sono state 

le proteste dei comuni, delle province e delle regioni. Nonostante ciò lo stato si è dimostrato sordo 

di fronte a queste voci, in particolare verso i comuni che, come ha già ampiamente dimostrato la 

Corte dei Conti, hanno ben operato per contenere la spesa pubblica. I dati sono chiari rispetto a chi 

opera sfondamenti nei tetti di spesa, ma si preferisce non vedere e far ricadere dei balzelli assurdi 

sui comuni. Con questa situazione dobbiamo confrontarci e su queste basi abbiamo preparato un 

bilancio oculato per non incidere sui cittadini, per procedere nella realizzazione del programma 

presentato e portare avanti con serietà il compito di gestire le risorse pubbliche al meglio. 

 

 


